



Alors que l'inflation galope, que la majorité d'entre nous peine à finir les fins de mois, patronat et pouvoir en place nous assènent qu'il n'y a pas d'argent pour augmenter les salaires.

Le travail des salariés produit 2 500 milliards € par an grâce auxquels les milliardaires français ont augmenté leur capital de 40 % !

Les 500 familles les plus riches possèdent une fortune cumulée de 1 000 milliards !

Les profits des sociétés du CAC 40, ensemble, cumulent près de 160 milliards de bénéfices !

Les actionnaires en 2021 ont empoché 70 milliards de dividendes !

Les plus riches ont également bénéficié du « quoi qu'il en coûte » qui s'élèverait à 300 milliards € pour les

multinationales et d'une évasion fiscale qui s'élève à 33 milliards (chiffres journal Les Echos) !

Pour dégeler le point d'indice, revaloriser les retraites et les pensions, majorer les minima sociaux.

Pour arrêter de malmener les services publics : L'urgence est au renforcement et à la consolidation des statuts, à l'embauche massive et à la juste rémunération de tous les fonctionnaires.

Pour défendre et conforter notre modèle social. Non à la réforme de l'assurance chômage.

Non à tous projets visant à reporter l'âge légal du départ en retraite.

Ces violences subies par le monde du travail n'ont qu'un objectif, faire accepter l'austérité, la précarité !



**En ce 1^{er} mai,
journée internationale des travailleurs !!
Disons STOP**

**Tous ensemble en manifestation
le 1^{er} mai 2022 :**

Chartres : 10 h 30 à la Préfecture

Suivi d'un pot convivial accompagné du groupe URBAIN LAMBERT

A la Bourse du Travail

Au 19-21 Rue des Grandes Pierres Couvertes à Chartres

Restauration possible sur place

Soyons à l'offensive pour la paix partout dans le monde et pour nos revendications !